

Juventud minera frente a la Covid-19

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Jueves, 10 Diciembre 2020 09:42

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 411



Juan Miguel Martínez Rosado, miembro del Comité Municipal de la Unión de Jóvenes Comunistas en Minas de Matahambre para atender la esfera de Educación, Salud y Deporte, no dudó ante el llamado de la Patria en días de pandemia.

«Ante la situación que presenta el país y el municipio con la Covid 19, ayudo a personas vulnerables y adultos mayores con el servicio de mensajería de medicamentos.

Ello constituye una de las tareas principales de las que nos indicó la máxima dirección del país en los momentos actuales.

Además participo sistemáticamente en los trabajos voluntarios y productivos que convocan en el territorio para apoyar la producción de alimentos y estoy dispuesto a cumplir cualquier tarea cuando sea, donde sea y como sea, con el firme propósito de contribuir con mi Revolución.

Esta experiencia tiene una gran significación para mí. Es mi Sierra Maestra, mi Moncada, en fin el momento histórico que me tocó vivir.

Si Fidel, el Che y todos los mártires de la Patria dieron su vida por lograr lo que tenemos hoy, yo lucho y lucharé por mantenerla porque soy continuidad.

Quisiera aprovechar este marco para decirle a las nuevas generaciones que es la hora de dar el paso al frente y apoyar incondicionalmente a

Juventud minera frente a la Covid-19

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Jueves, 10 Diciembre 2020 09:42

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 411

nuestros máximos dirigentes que confían en la juventud y ratificarles una vez más que no les defraudaremos.»

Sin dudas, Juan Miguel Martínez Rosado es uno de esos tantos jóvenes agradecidos que constituyen un digno ejemplo en la sociedad cubana actual.